



ANTÍMANO

FOTO: ALESSANDRA ABATE

acompañanos

@CaracasPlural

@ccsciadaplural

caracas ciudad plural



Leer más

Integración de Partidos y Sociedad Civil.

En este artículo el Politólogo **Ismael Pérez Vigil**, hoy día Miembro Principal de la Comisión de Primarias, resalta la importancia de la integración de estos dos actores para enfrentar la situación política del país.

Por un lado, a los partidos se les critica que fueron apartándose de sus objetivos y por el otro a la sociedad se critica el dejar de lado su responsabilidad e interés por controlar a los partidos y al gobierno. Eso dejó el campo fértil para todo tipo de oportunistas.

Te invitamos a leer este artículo sin desperdicio alguno, para alinearnos con el propósito de la gran mayoría de los venezolanos.

¿Cómo prevenir la Fiebre Tifoidea?

El mes de Octubre 2022, por distintas fuentes reportaron la llegada de agua color marrón por nuestras tuberías, algo que causó alarma y preocupación en nuestros hogares.

Se dijo que los sistemas de filtrado y tratamiento de aguas en las estaciones de bombeo se encontraban paralizados por falta de mantenimiento y reactivos para potabilizar el agua. Esa falta de mantenimiento e inversión también han afectado nuestras instalaciones de distribución y esto va en detrimento de la calidad del líquido que consumimos. En resumen, dejamos de obtener AGUA POTABLE.

Hoy las redes vuelven a alertarnos con casos de FIEBRE TIFOIDEA en los centros de atención hospitalaria.

Leer más

¿Fácil 2024?

Por Ismael Pérez Vigil. Politólogo

En este artículo el autor nos describe cómo el gobierno ve fácil la elección presidencial del 2024; al menos eso es lo que piensa, ¡por ahora!, según la infausta frase, de tan nefastos recuerdos. Esta advertencia de la "facilidad" con la que al parecer el gobierno ve esa elección, nos debe servir de aldabonazo para que reaccionemos y salgamos de esta quietud.

Según Tulio Hernández, el país sufre de "liderofagia" y acostumbra a destruir a sus líderes.

Este Boletín es un aporte de Caracas Ciudad Plural y sus aliados al Foro Cívico Venezuela

